

## 市と京都大学が協定を締結

### 天草の“宝”をいかした起業の支援に向けて

定住・交流人口の拡大を目指す市と、地域の起業支援に取り組む京都大学は12月27日、地域に暮らし・仕事・楽しみを創出する起業を支援する事業・研究の、相互連携に関する協定を結びました。この日は、天草市民センター展示ホールで協定式が開かれたほか、同式に先立ち市と同大学が共同セミナーを実施し、約150人が参加。地域づくりの事例発表や安田市長、小林潔司・同大学経営管理大学院院長などによるパネルディスカッションが行われました。



▲協定書に調印後、握手を交わす安田市長と原良憲・同大学経営管理大学院経営研究センター長

## 天草工業高校の生徒が下田北地区内の標高を測量

### 防災意識の高揚に向けて

12月26日、天草工業高校の土木科2・3年生の生徒など10人が、下田北地区内の17カ所で標高の測量を行いました。標高とは、土地の平均海面からの高さのこと。これは、市が津波対策などを目的に、市内約1,000カ所の電柱に標高を示した避難誘導板の設置を計画する中、同校が地域貢献の一環として市に協力したものです。この日生徒たちは2班に分かれ、専用の器具を使って測量を実施。教員の指導を受けながら、真剣な表情で取り組んでいました。



▲測量用の器具をのぞき込む生徒



▲力を込めて腕用ポンプをこぐ隊員たち

## 消防出初式

### 日ごろの訓練の成果を披露！

1月8日、「消防出初式」が河浦町の河浦総合運動場で開かれ、市消防団員など約1,200人が参加しました。同式では、整列隊形や規律などの通常点検、地上20mの高さにあげられたかごの中にあるボールを、放水でいかに早く落とすかを競う放水競技を行い、団員たちは日ごろの訓練の成果を披露。通常点検は五和方面隊が、放水競技は河浦方面隊が優勝しました。また、ラジコンヘリや河浦方面隊による腕用ポンプを使ったアトラクションもありました。

## 成人式

### おめでとう！新成人

1月3・4日、「成人式」が市内9つの会場で開かれ、771人の新成人が出席しました。67人が出席した有明会場(同3日・有明町民センター)では、新成人を代表して亀子豪樹さんが、「周囲への感謝と郷土を愛する気持ちを大切に、努力を続け何事にも勇気を持って挑んでいきます」と述べ、その後出席者1人ひとりが自身の近況を発表したほか、寄せ書きにも取り組んでいました。

また、新和会場(同4日・新和町民センター)には38人が出席。新成人を代表して川端結花さんがあいさつしたほか、小・中学校時代を写真で振り返るスライドショー、インターネットを使って現在ドイツ在住の恩師と中継を行うアトラクションなどがあり、会場は大いに盛りあがっていました。



▲有明会場・新成人代表の亀子豪樹さん



▲寄せ書きをする新成人



▲インターネットを使って恩師と会話をしようす



▲新和会場・新成人代表の川端結花さん



▲美しい音色を披露する飯嶋さん

## 初日の出コンサート

### 新年の幕開け バイオリンの美しい調べとともに

1月1日、竜洞山にある新和緑の村で「初日の出コンサート」が開かれました。これは、同村が元日の朝に毎年開催しているもので、今年で4回目。今回は、全盲のバイオリニスト・飯嶋さん(熊本市)が公演し、クラシック音楽やアニメソングなど7曲を披露。バイオリンの激しくも繊細な調べに、訪れた人は目を閉じて聞き入っていました。母が小宮地地区の出身である飯嶋さんは、「今後は、町内のいろんな場所で演奏をしてみたい」と話していました。

## お正月用のタイヤブリの発送

### 牛深で育ったタイヤブリが全国へ！

12月28日、お正月用のタイヤブリの発送作業が牛深町の天草漁協牛深総合支所の後浜北荷捌所で行われ、全国各地に2,328箱が発送されました。これは、牛深商工会議所が組織する「ハイヤのふるさと牛深会」が毎年取り組んでいるもの。この日は、午後6時から同会議所の職員や養殖業者など46人が、養殖の約4kgのブリや約1.2kgのマダイなどの箱詰め作業を実施。2,000箱を超える商品をその日のうちに発送するため、急ピッチで作業を進めていました。



▲選別されたブリの箱詰めをする職員たち

## パラグライダーに乗ってサンタクロース現る

### 空からサンタさんがやってきた！

荅陽幼稚園に12月21日、パラグライダーに乗ったサンタクロースが空からやってきました。サンタクロースとして登場したのは、倉岳パラグライダークラブのリックさんとリアンさんご夫婦で、同園が子どもたちを驚かせようと企画したもの。この日2人は、「サンタさーん」と呼びかける園児たちの真上を、手を振りながら飛行し、着陸後は園児たちにクリスマスプレゼントを渡しました。園児たちは、一足早いサンタさんの訪問に大喜びでした。



▲サンタさんといっしょに記念の1枚